

PRESENTACION

La publicación de la revista que aquí se inicia surge por la necesidad de difundir pequeños trabajos de investigación, bajo la forma de artículos. Artículos que pretenden aportar y debatir temas pertinentes al quehacer académico del Departamento de Historia, a la vez que sirvan de sedimento a estudios mayores.

Se tratará que la revista dirija su contenido hacia temas de interés regional, dentro del marco de la historia económica y social, aún cuando muchos de estos trabajos tienen principalmente un carácter empírico -material de archivos, estadística histórica, historias descriptivas, urbanas y rurales-, pensamos que es fundamental considerar también aquí la reflexión teórica y metodológica que se considera pertinente.

Este primer volumen consta de dos partes una primera que tiene dos artículos con un tema afín de investigación, cual es la actividad indígena prehispánica: el primer artículo es fundamentalmente un análisis documental y el segundo, de carácter arqueológico en tanto ha requerido intenso trabajo de campo. La segunda parte es un estudio fundamentalmente de carácter teórico sobre la problemática urbana.

Esta publicación es resultado del esfuerzo de algunos profesores del Departamento, sin embargo se tratará de lograr la participación de otros profesores de la Universidad que presenten temas afines.

Finalmente es necesario agradecer la colaboración del actual Decano de la División de Humanidades, sin cuyo concurso no hubiera sido posible esta publicación. Este agradecimiento se hace extensivo a la Secretaria del Departamento de Historia y al Departamento de Publicaciones de la División de Humanidades de la Universidad del Valle.